
Frau Bühse nimmt Bezug auf TOP 21.1 (Baumfällaktion Winter 2005/2006) vom 26.01.2006 und 
fragt an, ob zwischenzeitlich ein Gutachten bezüglich Erhaltungsmaßnahmen von den 4 bis 5 
Großbäumen vorliegt. 
 
Die Verwaltung führt hierzu aus, dass ein Baumgutachter die Bäume begutachtet und 
Maßnahmen zur Erhaltung vorgeschlagen hat. 


